

Nombre total d'élèves inscrits.....	796.
Moyenne de l'inscription.....	620.
Moyenne de la présence.....	461.
Proportion pour cent de la présence en regard de l'inscription totale...	57.91.
Proportion pour cent de la présence en regard de la moyenne de l'ins- cription .....	74.29.

Cette proportion pourrait être plus satisfaisante et nous ne cesserons d'engager notre jeunesse à profiter des avantages qui lui sont offerts.

*Bulles papales instituant Mgr Larocque.* — Les bulles papales instituant Mgr Larocque évêque de Sherbrooke ont été reçues à l'évêché de St-Hyacinthe le 2 novembre.

Elles sont datées à Rome du 6 octobre dernier.

---

## NOUVELLES D'EUROPE

---

*La Vénérable Mère Barat.* — La reconnaissance des restes vénérables de la Mère Barat, fondatrice de la Société des Religieuses du Sacré-Cœur, a eu lieu à la fin d'octobre dans les formes canoniques, au vicariat de Conflans, en présence du délégué du Saint-Siège, de son Eminence le cardinal-archevêque de Paris, des juges ecclésiastiques, de deux médecins et de quelques témoins choisis, parmi lesquels se trouvait Mgr Baurard, historien de la Vénérable.

Le corps de la Mère Barat était dans un état de conservation parfait, et assez peu rigide pour pouvoir être revêtu facilement d'un nouvel habit de Religieuse du Sacré-Cœur. Ses traits peu altérés étaient facilement reconnaissables.

Les restes de la Mère Barat ont été déposés dans un double cercueil scellé du cachet des témoins et inhumé dans la chapelle du couvent.

*Le Congrès catholique anglais à Portsmouth.* — Les catholiques anglais viennent de tenir à Portsmouth leur Congrès catholique annuel. Près de deux mille personnes y assistaient. C'est S. Em. le Cardinal Vaughan qui a lu le discours d'ouverture, sur « la solution du Problème social ». Cette solution, a-t-il dit, c'est l'établissement de rapports étroits entre les riches et les pauvres. La propagande du communisme et de l'athéisme gagne de plus en plus, à Londres surtout, les classes laborieuses. Aux démagogues qui trompent le peuple, il faut opposer la charité et la sympathie dont les ouvriers doivent être l'objet de la part des vrais catholiques.

L'orateur a ajouté que si, à des époques antérieures, les Evêques